

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLESIASTIQUE ET HISTORIQUE

Comprenant vingt-quatre pages et publiée le 15 de chaque mois
à Saint-Boniface, Manitoba

Abonnement: Canada et Etats-Unis, \$1.00 par an. — Etranger, 7 francs.

VOL. XXX

JUIN 1931

No 6

SOMMAIRE:—Encyclique "Casti connubii" sur le mariage — De l' "éducation sexuelle" et de l' "eugénisme" — L'hôpital Saint-Antoine du Pas — La mort de S. Em. le Cardinal Rouleau, O. P. — La maladie de S. Exc. Mgr l'Archevêque — Feu le R. P. François-Xavier Ancel, O. M. I. — Chape et bénédiction du Saint-Sacrement — La monnaie vaticane — Tout catholique doit être missionnaire — Sonneries funèbres interdites en certaines fêtes — Premier Congrès eucharistique dans l'Onest — Une lettre inédite de Mgr Grouard — "Le plus beau livre..." — Les législateurs français au Manitoba depuis 1870 — Trentain grégorien — Dans les missions du Mackenzie — Ding! Dang! Dong!

ENCYCLIQUE "CASTI CONNUBII" SUR LE MARIAGE (1)

(Suite)

2. Contre les enfants. — Le crime d'Onan

Mais pour aborder en détail l'exposé de ce qui s'oppose à chacun des biens du mariage, il faut commencer par les enfants, que beaucoup osent nommer une charge fastidieuse de la vie conjugale; à les en croire, les époux doivent avec soin s'épargner cette charge, non point, d'ailleurs, par une vertueuse continence (permise dans le mariage aussi, quand les deux époux y consentent), mais en viciant l'acte de la nature. Les uns revendiquent le droit à cette criminelle licence, parce que, ne supportant point les enfants, ils désirent satisfaire la seule volupté sans aucune charge; d'autres, parce qu'ils ne peuvent, disent-ils, ni garder la continence, ni — à raison de leurs difficultés personnelles, ou de celles de la mère, ou de leur condition familiale — accueillir des enfants.

Mais aucune raison assurément, si grave soit-elle, ne peut faire que ce qui est intrinsèquement contre nature devienne conforme à la nature et honnête. Puisque l'acte du mariage est, par sa nature même, destiné à la génération des enfants, ceux qui, en l'accomplissant, s'appliquent délibérément à lui enlever sa force et son efficacité, agissent contre la nature; ils font une chose honteuse et intrinsèquement deshonnête.

Aussi ne faut-il pas s'étonner de voir les Saintes Ecritures

(1) Voir "Les Cloches", pages 49, 73 et 97.